

ながつき



校訓：「正直・親切・勇敢」

今年度の学校の教育目標

「幸せへの道を拓く」

～希望へ歩む学校を～

- ・「自分を深く見つめる子」〈正直〉
- ・「相手の気持ちを考える子」〈親切〉
- ・「正しいと思うことを行う子」〈勇敢〉



令和5年度長月小学校卒業式

3月22日(金)、令和5年度長月小学校卒業式を行いました。7名の児童が、長月小学校最後の卒業生として巣立っていきました。

「長月大好きスマイルプロジェクト (NDSP)」を中心とした活動を支え、この1年間最高学年として立派に下級生を引っ張ってくれました。明るく個性的な7名が、中学校でも活躍してくれることを楽しみにしています。



長月小学校閉校式

3月23日(土)に、長月小学校閉校式が行われました。たくさんの方に御臨席いただき見守られながら、149年の歴史に幕を下ろしました。子供たちは、4月から新しい環境での生活がスタートします。長月小学校で学んだことを忘れず、さらに大きく成長してくれることを期待しています。

今まで子どもたちの活動を温かく見守り、御協力いただいた地域の方々には、心から感謝申し上げます。また、PTAの皆様、閉校実行委員の皆様には、この一年間閉校に向けて御尽力いただきました。本当に有難うございました。



～卒業おめでとう「今年どんな一年にしたいか (漢字一文字) で表すと…」を紹介します～

六年 正

六年 道

六年 努

六年 努

六年 真

六年 挑

六年 頑



～ 2・3月の児童の様子です～



ありがとう集会

2月21日(水)、いつもお世話になっている地域の方々をお呼びして、ありがとう集会を行いました。昔の写真を見ながら話したり、クイズをしたりして楽しい時間を過ごしました。最後は、一人ずつ感謝の言葉を伝えました。



長月小学校冬祭り

2月21日(水)、松山ぼうけん旅行発表会の後には、長月冬祭りを行いました。来校していただいた方と一緒に長月音頭を踊ったり、輪投げやお菓子釣りリレーをしたりして、交流を深めました。



6年生を送る会

3月8日(金)に、6年生を送る会をしました。全校児童でドッジボールや陣取りをして楽しんだ後、プレゼントやメッセージを交換しました。この日はアポなしの「やのひろみさん」が、突然取材に来られ、会の様子はテレビでも放映されました。



ぼくたちわたしたちの閉校式

3月12日(火)、子供たちだけの閉校式を行いました。進行や開会あいさつも、全て子供たちが行いました。最後の在校生として、16名一人一人が「長月卒業証書」を受け取り、決意の言葉を述べました。



教育雑感

始まりはいつだって そう何かが終わること

〈平城小学校4月行事予定〉

- 8日(月) 始業式 入学式
- 10日(水) 身体計測
- 12日(金) 尿検査回収
- 15日(月) 委員会
- 19日(金) 参観日 修学旅行説明会(6年)
学級PTA PTA総会
- 22日(月) 代表委員会
- 24日(水) 家庭訪問 (～26日(金))

※予定は変更になる場合があります。



長月小学校閉校式を終えました。149年の長きにわたる長月小学校の歴史にピリオドを打ちました。この教育雑感を書いているのは3月27日ですが、あと4日で長月小学校は役目を終えることとなります。

表題の言葉は「サヨナラの意味」という曲の一節です。閉校式のPTA会長の言葉にもあったように、終わりがあるから始まりがある、今はその言葉を投げ所として前に進む時なのでしょう。子供たちは胸を張って一步を踏み出していきました。私たちが負けずに幸せへの道を拓いていきます。長月小学校に関わった全ての皆様に最大限の感謝を込めて…。本当にどうもありがとうございました。